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考えて
みよう

コロナワクチン接種申込を例に考える
市民間デジタルディバイド

おかげさまで
第 7号発刊！！

田中たつやのこれまでの
活動については、「TT 通
信バックナンバー」を是
非ご覧ください。

議員研修で
ファシリテーション

目指せ
議会のデジタル化

教育委員会が取組む
GIGA スクール

●議会でこんなこと質問しました　3 月代表質問、6月一般質問
●ビーチクリーン参加　　●新病院建設現場視察

●詫間庁舎周辺整備の現状は？
● PayPay 還元キャンペーンとデジタルプレミアム商品券

議員に必要なスキルを真剣に考えました

議会報告会を Youtube で

活動報告

ここが気になる‼

コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
接
種
し
ま
し
た

７
月
11
日
に
１
回
目
、
８
月
１

日
に
２
回
目
の
接
種
を
受
け
ま
し

た
。副

反
応
を
心
配
す
る
声
が
多
く

聞
か
れ
ま
し
た

の
で
、
フ
ェ
イ

ス
ブ
ッ
ク
上
で

接
種
後
の
状
況
を

レ
ポ
ー
ト
し
ま
し

た
。

提
案
が
採
用
さ
れ
ま
し
た



ＴＴ通信 Vol7

皆
様
、
暑
い
日
々
が
続
き
ま
す
が
、
い
か
が
お
過
ご
し

で
し
ょ
う
か
。

さ
て
、
こ
の
Ｔ
Ｔ
通
信
で
す
が
、
楽
し
み
に
し
て
い
る
・

参
考
に
な
る
と
い
う
ご
意
見
を
い
た
だ
く
一
方
で
、
難
し

い
・
カ
タ
い
と
い
う
ご
感
想
も
い
た
だ
き
ま
す
。

デ
ジ
タ
ル
関
係
の
こ
と
を
多
く
扱
う
上
で
、
ど
う
し
て

も
専
門
用
語
が
増
え
た
り
、
行
政
用
語
を
そ
の
ま
ま
使
っ

て
し
ま
っ
た
り
で
、
皆
様
方
に
わ
か
り
に
く
く
な
っ
て
い

る
と
こ
ろ
が
多
い
の
だ
と
思
い
ま
す
。

今
後
は
で
き
る
だ
け
分
か
り
や
す
く
、
親
し
み
や
す
い

表
現
に
し
て
い
き
ま
す
が
、
私
の
環
境
に
配
慮
し
た
服
装

（
ク
ー
ル
ビ
ズ
）
に
対
し
て
は
、
重
み
が
な
い
と
お
叱
り
を

い
た
だ
く
こ
と
が
あ
り
、
今
度
は
文
章
も
軽
い
と
思
わ
れ

な
い
か
が
気
に
な
る
と
こ
ろ
で
す
。

同
様
に
、
行
政
の
扱
う
施
策
は
、
色
々
な
考
え
方
を
持
っ

た
人
か
ら
の
ク
レ
ー
ム
を
避
け
る
こ
と
に
重
点
を
置
く
あ

ま
り
、
無
難
に
ま
と
め
ら
れ
、
尖
っ
た
（
突
破
力
の
あ
る
）

施
策
は
実
行
さ
れ
に
く
い
傾
向
に
あ
る
と
感
じ
て
い
ま
す
。

な
の
で
私
は
、
皆
様
方
か
ら
の
多
様
な
ご
意
見
を
受
け
止

め
な
が
ら
、
私
な
り
の
解
釈
を
加
え
て
、
よ
り
良
い
政
策

に
繋
が
る
提
案
を
す
る
よ
う
心
が
け
て
い
ま
す
。

流
行
り
に
乗
っ
て
、
三
豊
市
政
で
も
「
誰
一
人
取
り
残

さ
な
い
」
と
い
う
表
現
が
多
用
さ
れ
始
め
ま
し
た
。
し
か

し
そ
れ
は
、
皆
が
現
状
維
持
の
ま
ま
良
い
ま
ち
に
し
よ
う

と
い
う
、
実
現
性
の
な
い
目
標
で
は
な
い
は
ず
で
す
。
ま

ち
の
将
来
像
を
市
民
間
で
共
有
し
、
皆
が
そ
れ
に
向
か
っ

て
小
さ
な
チ
ャ
レ
ン
ジ
を
繰
り
返
し
て
い
く
こ
と
に
よ
っ

て
、「
豊
か
な
三
豊
市
」
は
実
現
す
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。

そ
ん
な
思
い
を
込
め
て
、
今
回
も
皆
様
方
に
情
報
を
お

届
け
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、
高
齢
者
の
ワ
ク
チ
ン

接
種
も
区
切
り
が
つ
い
た
こ
と
か
ら
、
少
し
で
も
元
の
生

活
に
近
づ
く
こ
と
を
目
指
し
て
、
皆
様
の
と
こ
ろ
へ
訪
問

す
る
こ
と
も
始
め
て
い
こ
う
と
考
え
て
い
ま
す
。

引
き
続
き
ご
支
援
賜
り
ま
す
よ
う
、
お
願
い
申
し
上
げ

ま
す
。 第

７
号
発
刊
に
あ
た
り

従来の議会報告会は、議員をチーム分けし、各地域に出向き集会形式で開催していましたが、昨年
度はコロナの影響で、延期を繰り返した上で完全な中止となってしまいました。

昨年度の延期が決まった時点で、私からはオンライン開催（イターネット会議システムをつかって）
すべきだという提案をしたのですが、議会内に不安を感じる方が多く、残念ながら採用に至りませんで
した。そこで、まずは録画配信を行って、アンケート形式でご意見を頂戴するのはどうだろうかと提案
したところ、次年度に向けて準備を進めることになり、令和３年度で実現することができました。

制作は全て議員自身の手で行い、撮影や編集などの技術面は私が担当しています。映像関係は素人なので、
出来栄えは大目に見てくださいね。

既にアンケート期間は終了していますが、動画は公開中ですので、是非ご覧ください。

三豊市教育委員会の「ＧＩＧＡスクール」に対する取り組みが紹介されています。昨年度、「ＩＣＴ授業デザイン研修」が開催され
ると知り、日本財団の助成により無料で受講できるということから、教育委員会に受講を勧めておりました。

小中学校で貸与されるひとり一台端末を十分に活用するために何が必要なのか、しっかりと考えて取組んでいた
だいているようです。

素晴らしい取り組みだと思いますので、是非ＱＲコードからネット記事をご覧ください。
私からはこれに加えて、教員の皆様が日常生活でどれだけデジタルを取り入れているかが重要であると６月議会

一般質問で要望しました。キャッシュレス決済や、映像コンテンツの視聴など、様々なデジタル技術を活用したサー
ビスを活用しており、それが生活を豊かにしているという実感を持っているということが、子どもたちのデジタ
ル活用の実態を理解し、適切な指導を行うことに繋がっていくと考えています。

年に１回行われる「三豊市議会議員研修会」で、「ファシリテーション研修」がついに採用され、７月 14 日に開催されました。
ファシリテーションとは、一言でいうと「会議を円滑に進める技法」のことで、私が議員になってすぐ に必要性を感じ、約３年

間提案し続けてきました。「議員同士が議論してないやん」と感じたのが提案のきっかけです。各議題につ
いて執行部から説明があり、続いて議員が個々に質問・意見をし、そのまま賛否を表明するという流れで、
議会としての合意形成が、ほとんどなかったのです。個々に違和感は持ちながらも、それが議会の総意に
ならないため修正案を出すには至らず、とりあえず賛成となってしまう感覚です。このままでは、より良
い結果を求め難いと感じていました。

加えて、本会議だけでなく委員会もネット配信すべきという空気が強くなってきています。私はもちろ
ん賛成派ですが、これを実現するためには、見ていて分かりやすい、質の高い会議にしていかなければな
りません。

議会報告会も、今後は市民との対話が中心になっていくと考えており、そこで役立つ技法であるというのも理由のひとつです。
同僚議員から、とても勉強になったという感想が出ていましたので、今後の会議に生かされることが期待されます。

提案が採用されました
目指せ！議会のデジタル化　「議会報告会を YouTube で」

教育委員会が取り組むＧＩＧＡスクール

議会研修でファシリテーション　「議員に必要なスキルを真剣に考えました」
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考えて
みよう

コロナワクチン接種申込を例に考える
市民間デジタルディバイド

デ
ジ
タ
ル
デ
ィ
バ
イ
ド
と
は
、
Ｉ
Ｔ
の
恩
恵
を
受
け
る
こ
と
の
で
き
る
人
と
で
き

な
い
人
の
間
に
生
じ
る
格
差
を
指
し
、
通
常
「
情
報
格
差
」
と
訳
さ
れ
ま
す
。

今
後
、
デ
ジ
タ
ル
庁
の
主
導
に
よ
り
、
多
く
の
行
政
手
続
き
が
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト

に
移
行
し
て
い
く
と
予
想
さ
れ
ま
す
が
、
そ
れ
を
地
域
が
充
分
に
活
用
で
き
る
状
態

に
あ
る
の
か
、
我
々
は
し
っ
か
り
と
考
え
て
お
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

●３月代表質問（会派桜の木を代表して質問しました）
①三豊市が取り組む Ｄ

デジタルトランスフォーメーション

Ｘ について
②デジタル版プレミアム商品券について
③Ｇ

ギ ガ

ＩＧＡスクール構想への取り組みに
ついて
④公共交通におけるデジタル化の推進に
ついて
⑤スポーツ振興について

ボランティア団体「Design The Earth」主催の「第８回☆海の
日‼ブルーサンタでビーチクリーン」に参加しました。

これらの活動では、集めたゴミを収集場所に運ぶ手段が問題
になるそうで、近隣の地域では、回収の手配を自治体が行うと
いうところが多いそうです。三豊市も対応すべきと思いますの
で、提案するための準備を進めています。

７月 21 日に開催した「市立病院建設調査特別委員会」の中で、
建設現場の視察を行いました。令和４年５月の開院を目指して、
急ピッチで進めているそうです。病院の裏手（西側）にある瀬入
川の護岸も、きれいに整備されていました。

追加費用の発生が問題となっていた地中障害物の撤去について
は、当初より減額はされていたものの、40 億円の予算内に収め
るための対応をするよう、委員会から病院に対して要求しました。

活
動
報
告

●６月一般質問
①デジタルファーストの推進について
②新教育長に問う、ＧＩＧＡスクール構想の実現について
③詫間町体育センター・武道館老朽化へ
の対応について
④地域経済活性化とワクチン接種率向上
をセットにした施策の検討について

議会でこんなこと質問しました 詳しくは映像配信や議会広報をご覧ください。

ビーチクリーンに参加しました 新病院建設現場を視察しました

デ
ジ
タ
ル
デ
ィ
バ
イ
ド
と
は

三
豊
市
で
は
、
65
歳
以
上
の
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
接
種
予
約
を
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト

と
電
話
受
付
で
行
い
ま
し
た
。
第
１
弾
は
、
予
約
成
立
分
の
88
％
が
ネ
ッ
ト
予
約
と

な
り
、
電
話
申
し
込
み
を
し
よ
う
と
し
た
市
民
の
多
く
が
、
つ
な
が
ら
な
い
電
話
を

か
け
続
け
る
と
い
う
無
駄
な
時
間
を
使
う
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

実
際
に
苦
情
も
多
か
っ
た
の
で
し
ょ
う
。
第
２
弾
で
は
71
歳
以
上
に
対
象
を
引
き

上
げ
た
う
え
で
、
９
千
人
分
の
予
約
枠
に
対
し
、
ネ
ッ
ト
と
電
話
で
半
数
ず
つ
を
受

け
付
け
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
結
果
は
、
ネ
ッ
ト
分
が
１
時
間
余
り
で
終
了
し
、

そ
れ
以
降
は
ネ
ッ
ト
を
使
え
る
人
た
ち
ま
で
も
が
、電
話
を
か
け
続
け
る
羽
目
に
な
っ

た
の
で
す
。

こ
こ
で
考
え
て
み
ま
し
ょ
う
。
電
話
申
し
込
み
を
選
択
し
た
人

は
、Ｉ
Ｔ
の
恩
恵
を
受
け
ら
れ
な
い
の
か
、受
け
よ
う
と
し
な
か
っ

た
の
か
と
い
う
こ
と
に
つ
い
て
で
す
。

「
や
っ
て
み
た
ら
案
外
簡
単
だ
っ
た
」
と
い
う
声
は
多
く
聞
か

れ
ま
し
た
し
、
今
回
の
方
法
は
、
本
人
が
や
る
必
要
も
な
け
れ
ば
、

代
わ
り
に
や
る
の
が
身
内
で
あ
る
必
要
す
ら
あ
り
ま
せ
ん
。
ネ
ッ

ト
に
つ
な
が
る
環
境
さ
え
あ
れ
ば
よ
か
っ
た
の
で
す
。

ワ
ク
チ
ン
接
種
予
約
を
例
に
考
え
て
み
る
と

こ
の
こ
と
か
ら
私
は
、
ち
ょ
っ
と
頑
張
れ
ば
で
き
る
人
と
、
手
伝
っ
て
く
れ
る
相

手
が
い
る
人
は
、
使
え
る
人
扱
い
で
良
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
一
方
で
、
ど
う
し
て

も
使
え
な
い
人
や
、
こ
れ
か
ら
使
え
る
よ
う
に
な
っ
て
い
こ
う
と
す
る
人
に
は
支
援

が
必
要
で
す
。
そ
の
為
に
も
、
使
え
る
人
が
、
し
っ
か
り
Ｉ
Ｔ
を
活
用
す
る
こ
と
で
、

行
政
側
の
コ
ス
ト
が
軽
減
さ
れ
、
浮
い
た
分
を
本
当
に
支
援
が
必
要
な
人
に
充
て
る

こ
と
が
で
き
る
よ
う
に
な
る
の
で
す
。

ワ
ク
チ
ン
接
種
の
よ
う
な
手
続
き
は
、「
誰
一
人
取
り
残
さ
な
い
」
と
い
う
言
葉
が

本
当
に
必
要
と
さ
れ
る
も
の
で
す
。
し
か
し
そ
れ
は
、「
面
倒
だ
か
ら
チ
ャ
レ
ン
ジ
は

せ
ず
皆
が
現
状
維
持
の
ま
ま
」で
実
現
す
る
も
の
で
は
な
い
と
私
は
思
い
ま
す
。

６
月
議
会
の
一
般
質
問
で
取
り
上
げ
た
、
市
民
間
の
デ
ジ
タ
ル
デ
ィ
バ
イ
ド

を
ど
の
様
に
解
消
し
て
い
く
の
か
と
い
う
問
い
に
対
し
て
、「
公
民
館
等
が
実

施
す
る
ス
マ
ホ
教
室
の
情
報
を
広
く
市
民
に
提
供
す
る
」
い
う
答
弁
が
あ
り
ま

し
た
。
そ
れ
だ
け
で
い
い
の
か
？
と
は
思
い
ま
す
が
、
ま
ず
は
そ
の
よ
う
な
機

会
を
積
極
的
に
活
用
し
て
、
多
く
の
市
民
の
皆
様
に
Ｉ
Ｔ
を
活
用
す
る
力
を
身

に
着
け
て
い
た
だ
き
た
い
と
願
っ
て
い
ま
す
。

私
は
「
デ
ジ
タ
ル
化
の
恩
恵
を
全
て
の
世
代
に
‼
」
を
掲
げ
て
、
活
動
し
て

ま
い
り
ま
す
の
で
、
気
に
な
る
こ
と
が
あ
れ
ば
何
で
も
ご
相
談
く
だ
さ
い
。

チ
ャ
レ
ン
ジ
し
て
み
よ
う



今
回
は
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
開
催

期
間
と
、
Ｔ
Ｔ
通
信
の
編
集
が
重

な
っ
て
い
ま
す
。

当
選
か
ら
３
年
半
が
過
ぎ
、
次

の
選
挙
も
目
前
で
す
。
ご
期
待
に

沿
え
る
だ
け
の
こ
と
が
で
き
て
い

る
の
か
、
不
安
も
感
じ
な
が
ら
活

動
し
て
い
る
中
で
、
柔
道
金
メ
ダ

ル
の
大
野
選
手
の
言
葉
「
賛
否
両

論
が
あ
る
こ
と
は
理
解
し
て
い
ま

す
。
で
す
が
、わ
れ
わ
れ
ア
ス
リ
ー

ト
の
姿
を
見
て
、
何
か
心
が
動
く

瞬
間
が
あ
れ
ば
本
当
に
光
栄
に
思

い
ま
す
。」が
胸
に
刺
さ
り
ま
し
た
。

今
後
も
、
私
の
活
動
が
皆
様
方

の
よ
り
良
い
生
活
に
つ
な
が
る
こ

と
を
信
じ
て
、
活
動
を
続
け
て
ま

い
り
ま
す
。

田
中 

達
也

質問 ・ 感想 ・ 相談は

田中たつや Web サイト
https://tt.mitoyoshi.com

Email  tt@mitoyoshi.com

田中たつや事務所
三豊市詫間町詫間 3913-1
TEL  090-1004-4745

ＴＴ通信 Vol7

編
集
後
記

ＴＴ通信を読んで下さる方へ
ＴＴ通信は、郵送・ポスティング等を行っておりますが、毎

回全ての方々にお届けするのは難しい状況です。購読をご希望
の方は、田中たつやＷｅｂサイト、メール、お電話で是非お申
し込みください。

ポスティングのお手伝いをしていただける方も、随時募集し
ております。

▼申込サイト

三
豊
市
詫
間
支
所
庁
舎
は
、
現
在
、
新
耐
震

基
準
に
適
合
し
て
い
な
い
こ
と
を
理
由
に
、
マ

リ
ン
ウ
ェ
ー
ブ
内
に
一
時
移
転
し
て
い
ま
す
。

隣
接
す
る
「
詫
間
福
祉
セ
ン
タ
ー
」
と
「
詫
間

勤
労
会
館
」
は
、
現
在
貸
館
と
し
て
利
用
さ
れ
て
い
ま
す
が
、

同
様
に
耐
震
不
適
合
の
た
め
、
令
和
４
年
３
月
末
を
も
っ
て
、

貸
館
を
停
止
し
、
令
和
５
年
度
に
は
３
施
設
の
解
体
工
事
を
実

施
す
る
と
い
う
方
針
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

代
替
利
用
施
設
と
し
て
、「
マ
リ
ン
ウ
ェ
ー
ブ
」「
詫
間
ふ
れ

あ
い
交
流
館
」「
松
崎
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
」
が
挙
が
っ

て
い
ま
す
が
、
そ
れ
で
賄
え
る
と
は
考
え
に
く
い
と
こ
ろ
で
す
。

再
整
備
に
つ
い
て
は
、
建
設
部
都
市
整
備
課
の
所
管
と
な
り
、

令
和
７
年
度
中
に
完
成
さ
せ
る
べ
く
、
基
本
構
想
の
策
定
が
進

め
ら
れ
て
い
ま
す
が
、
で
き
る
だ
け
早
く
整
備
す
る
必
要
が
あ

る
と
考
え
ま
す
。

ま
た
、
こ
れ
に
は
「
詫
間
町
民
体
育
セ
ン
タ
ー
」「
詫
間
町

武
道
館
」
も
含
め
て

検
討
す
る
よ
う
要
望

し
て
お
り
ま
す
。

今
後
は
、
市
民
の

皆
様
方
か
ら
ご
意
見

を
聞
く
機
会
も
あ
る

そ
う
で
す
が
、
重
要

な
意
見
は
早
く
伝
わ

る
に
越
し
た
こ
と
は

な
い
の
で
、
ご
意
見

を
お
持
ち
の
方
は
、

是
非
お
知
ら
せ
く
だ

さ
い
。

ここが
気になる‼

商
工
振
興
事
業
と
し
て
、
今
年
６
月
「
ミ
ト
ヨ
で
、
買
っ
て
ミ
ヨ
。

ス
マ
ホ
決
済
で
最
大
30
％
戻
っ
て
く
る
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
」
と
題
し
、
Ｐ

ａ
ｙ
Ｐ
ａ
ｙ
ポ
イ
ン
ト
還
元
事
業
が
実
施
さ
れ
ま
し
た
。

ポ
イ
ン
ト
原
資
１
億
４
９
０
０
万
円
（
財
源
は
地
方
創
生
臨
時
交
付

金
）
に
対
し
、
還
元
額
は
９
６
０
０
万
円
余
り
と
、
３
分
の
２
に
届
か

な
い
結
果
と
な
り
ま
し
た
。還
元
率
は
30
％
と
大
き
か
っ
た
の
で
す
が
、

決
済
１
回
あ
た
り
の
上
限
が
１
０
０
０
円
、
期
間
中
３
０
０
０
円
ま
で

と
い
う
設
定
が
影
響
し
た
も
の
と
考
え
ら
れ
ま
す
。
し
か
し
上
限
を
大

き
く
し
て
い
た
場
合
、
予
算
を
オ
ー
バ
ー
し
て
も
１
か
月
の
期
間
中
は

止
め
る
こ
と
が
で
き
な
い
契
約
に
な
っ
て
い
る
た
め
、
慎
重
に
設
定
す

る
必
要
が
あ
り
ま
し
た
。
と
て
も
む
ず
か
し
い
で
す
ね
。

続
い
て
、
三
豊
市
プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券
事
業
（
紙
方
式
）
が
実
施
さ

れ
ま
し
た
。
こ
ち
ら
は
プ
レ
ミ
ア
ム
分
が
６
０
０
０
万
円
（
地
方
創
生

臨
時
交
付
金
）
で
、
抽
選
販
売
の
た
め
全
額
使
わ
れ
ま
す
。

こ
の
２
つ
の
大
き
な
違
い
は
、
前
者
の
場
合
、
買
い
物
を
し
た
金
額

に
対
し
て
ポ
イ
ン
ト
バ
ッ
ク
さ
れ
、
ポ
イ
ン
ト
は
市
外
で
も
使
え
る
の

に
対
し
、
後
者
は
、
プ
レ
ミ
ア
ム
分
ま
で
含
め
て
市
内
加
盟
店
で
し
か

使
え
な
い
と
い
う
こ
と
で
す
。前
者
は
、市
外
か
ら
も
ポ
イ
ン
ト
を
狙
っ

て
買
い
物
に
来
ま
す
の
で
、
期
間
中
は
市
内
加
盟
店
が
潤
い
ま
す
が
、

翌
月
は
丸
亀
市
で
実
施
さ
れ
ま
し
た
の
で
、そ
ち
ら
に
流
れ
る
わ
け
で
、

「
近
所
で
や
っ
た
ら
ウ
チ
も
や
ら
な
い
と
」
と
い
う
仕
組
み
に
な
っ
て

し
ま
っ
て
い
ま
す
ね
。
非
接
触
決
済
へ
の
移

行
を
促
進
す
る
と
い
う
点
で
は
評
価
で
き
る

と
考
え
て
い
ま
す
。

続
い
て
実
施
さ
れ
る
の
が
、
三
豊
市
プ
レ

ミ
ア
ム
付
デ
ジ
タ
ル
商
品
券
・
観
光
商
品
券

事
業
「
Ｍミ
ト

ペ

イ

ｉ
ｔ
ｏ
Ｐ
ａ
ｙ
」
で
す
。

プ
レ
ミ
ア
ム
分
は
、
市
民
向
け
が
15
％
で

１
５
０
０
万
円
、
観
光
客
向
け
が
20
％
で

２
０
０
万
円
（
地
方
創
生
推
進
交
付
金
）
で
、

ス
マ
ホ
の
専
用
ア
プ
リ
を
使
っ
て
決
済
し
ま
す
。
購

入
予
約
は
先
着
順
と
の
こ
と
で
す
の
で
、
予
約
期
間

に
ご
注
意
下
さ
い
。

詳
細
は
ウ
ェ
ブ
サ
イ
ト
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

Ｐペ

イ

ペ

イ

ａ
ｙ
Ｐ
ａ
ｙ
還
元
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
と

　
　
　
　

デ
ジ
タ
ル
プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券

詫
間
庁
舎
周
辺
整
備
の
現
状
は
？


